

高木のねこくらし通信 vol.5

皆さんこんにちは！

高木のねこくらし通信、クロノでございます。

朝倉に移住して、はや5カ月となりました。

のんびりとした生活をさせていただいてますが、農家を始めてから決して暇というわけではありません。

大変だと感じるのは、作業が基本的に天気に左右されるため

「あ、この日動画の撮影しよう」と思っても朝になると雨ダバー（笑）

天気予報はあくまで予報ですからね、罪を憎んで人を憎まず。

現在は目下オクラの定植の準備を進めております。

今回は種から苗を育て、土づくりもして、ゼロからスタートしてみます。

まさにゼロから始める農家生活。（あコレ、ボクの動画のタイトルです）

農家の知見を広げるためにYouTubeで農家関連の動画を見て勉強する様になったのですがとても奥が深い。色々な方が色々な事を試しています。

そういった日々の生活の中になかったものが加わり、以前とは全く違ったライフスタイルになっています。

おそらくですが、ボクは農業が好きなんでしょうね。

ひとまずの目標は育てたオクラの出荷！しっかり頑張っているモノ育てるぞー！

それではまた次回お会いしましょう🐾

